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Protokoll der HV der KSV-Tennissparte 

vom 1.3.2018 
 
Beginn: 20.00 Uhr Ende: 21.15 Uhr 
Sportlerheim Ossenpadd Kummerfeld 
 
1. Begrüßung 
 
Rolf begrüßt alle Anwesenden uns stellt fest, dass die Einladung fristgerecht 
versandt wurde und dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
Anmerkungen oder Erweiterungen zur Tagesordnung wurden nicht eingebracht. 
 
Besonders begrüßt wurden der Vorsitzende des Hauptvereins Wolfgang Ständer 
sowie das Hauptvorstandsmitglied Hannsjürgen Bohland.  
 
Anwesend sind 16 Mitglieder und Gäste. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der HV 2017 
 
Das Protokoll ist auf der Internetseite des KSV veröffentlicht und es gibt keine 
Anmerkungen dazu. Die beantragte Bewilligung des Protokolls wurde einstimmig 
angenommen. 
 
3. Bericht der Spartenleitung 
 
3.1. Bericht des Stellvertretenden Vorsitzenden - Rolf Uhl 
Rolf bedankt sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Er 
hob die Leistungen für den Verein und die Sparte von Ingo hervor, der zum 
September des Jahres den Vorsitz der Sparte wegen seines Wegzuges abgab. Ingo 
hatte mit viel Einsatz noch etliche Arbeiten zur Verschönerung der Anlage 
durchgeführt und er hatte sich immer wieder stark gemacht für die Zusammenarbeit 
mit der Schule und damit mit dem Jugendtraining. Die Sparte und viele Freunde 
haben Ingo Ende August gebührend verabschiedet und unser Unterstand erhielt den 
Namen "Ingo´s Lounge". Danke Ingo! 
Die Anlage wurde in 2017 gut genutzt. Neben den Medenspielen fanden auch die 
speziellen Events Anklang und das Vereinsleben ist munterer geworden. Derzeit 
stehen keine großen baulichen Massnahmen an.  
Das Angebot zum Training bei Hendrik Lichtfuss wird rege angenommen, wobei zur 
Zeit noch keine Vereinsmitglieder dieses Angebot nutzen. Auch Eintritte in die Sparte 
sind aus dieser Aktivität noch nicht gemeldet worden.  



 
3.2. Bericht der Kassenwartin - Brigitte Meyer 
Die Sparte hat das Jahr 2017 mit einem Verlust von 4.313,58 € abgeschlossen, was 
hauptsächlich an den Kosten für die neue Zaunanlage lag. Von den 11.800 € hatte 
die Sparte 5.800 € als Eigenanteil zu tragen. Außerdem musste die 
Beregnungsanlage repariert werden. Der Anteil der Sparte betrug hierzu 535,00 €. 
Ende 2017 betrug unser Vermögen 12.982,98 €, worin die Sonderzahlung des 
Hauptvereins in Höhe von 1.000 € enthalten ist. 
Die Mitgliederbeiträge sind erfreulich gestiegen, von 4.144 € in 2016 auf 4.843 € im 
letzten Jahr, das ist eine Steigerung von ca. 17%. Für das Schultennis erhielten wir 
insgesamt 630 €, davon für das Jahr 2016 225 € durch verspätete Zahlung. 
Die Gastspielgebühren stiegen nochmals auf 130 € auf 220,00 €. 
Größere Kosten verursachte auch der von uns ausgerichtete BGM-Pokal, hier hatten 
wir kumuliert 687,98 € zu tragen - zum Vergleich: vor drei Jahren waren es 670 € - 
hält sich also mit einer Steigerung von 17 € im Rahmen. 
 
Ausblick 2018: 
Größere Reparaturen bzw. Investitionen stehen nicht an, die Mitgliederbeiträge 
werden allerdings sinken, da zum 31.12.2017 acht Mitglieder ausgetreten sind. 
 
3.3. Bericht des Sportwartes - Heiner Gers-Barlag 
Sportlich hat die Sparte 2017 wieder einiges auf die Beine gestellt. Das Abschneiden 
unserer Medenmannschaften war leider nicht überragend. Sehr gut wurde daneben 
das Angebot der Hobbyrunden angenommen. Vielen Dank an Axel, der sich um die 
Organisation dieser Aktivität kümmert. 
Beim Bürgermeisterpokal konnte wir den 3. Platz hinter Prisdorf und Appen sichern.  
Erfreulich war, dass wir wieder Meisterschaften durchführen konnten. In den Doppel 
(Damen + Herren) und im Mixed konnten die Sieger ausgespielt werden. Gute 
Beteiligung und auch viele Zuschauer haben das Event belebt.  
Ein besonderer Spaß war das Kubb-Turnier. Vielen Dank an Walter und andere für 
die Organisation. Die sehr rege Teilnahme war ein Indiz für die Begeisterung vieler 
Mitglieder.  
Das Schultennis war auch in diesem Jahr hervorragend durchgeführt von James, 
Peter und Axel. Vielen Dank an alle drei für den unermüdlichen Einsatz für die 
Kleinen.  
 
4. Bericht der Kassenprüfer + 5. Entlastung des Vorstandes 
 
Die Kassenprüferinnen  Monika und Petra (??) haben die Kasse geprüft, für i.O. 
befunden und beantragen die Enlastung des Vorstandes 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
6. Neuwahlen 
 
6.1. Spartenleiter (1 Jahr) 
 Vorschlag:   Heiner Gers-Barlag 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Heiner nimmt die Wahl an 
 
6.2. Stellvertretender Vorsitzender (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Rolf Uhl 



 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Rolf nimmt die Wahl an 
 
6.3.  Sportwart (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Guido Scholten  
 Abstimmung:  einstimmig 
 Guido ist nicht anwesend, hatte aber im Vorfeld signalisiert, für die 
 Amtsübernahme bereit zu stehen. Heiner wird Guido ansprechen, ob er die 
 Wahl annimmt. (ist erfolgt) 
 
6.4. Kassenprüfer/in (2 Jahre) 
 Vorschlag:   ??? 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 ??? nimmt die Wahl an 
 
Der neue Vorstand bedankt sich für das Vertrauen. 
 
7. Verschiedenes 
 
Axel regt die Anschaffung von Trainingseinrichtungen wie eine Tenniswand an. Die 
Anschaffungskosten und Eignung für uns sollen vom Vorstand geprüft werden. 
 
Heiner schließt die Versammlung, nachdem keine weiteren Punkte gemacht werden. 
 
 
 
 
 


